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Овен
Насладитесь компанией 

прекрасного человека, вам 
будет очень приятно даже 
просто от разговора с ним. 
Не стоит быть конфликтным, 
сейчас неблагоприятный пе-
риод для разбора полётов.       

Телец
Сейчас не лучшее время 

для новых покупок. Вы только 
потратите деньги, более того, 
есть все шансы попасть на мо-
шенника. А вот на любовном 
плане всё великолепно.     

Близнецы
Немного внимания, и вы 

заметите, кто из ваших дру-
зей самый большой враг 
для вас. Не откликайтесь на 
просьбу о помощи от незна-
комца, вас хотят обмануть, 
будьте осторожны. В любви 
значимых событий не ожида-
ется, при чём вам и не будет 
их хотеться.       

Рак
Вы перестали ухаживать 

за собой, и если это заметит 
ваш возлюбленный, будет 
очень плохо, он захочет уйти 
в скором времени. Держать 
ли его — решать только вам. 
Зато благоприятный период 
для посещения врача — вам 
удастся победить хрониче-
скую болезнь, если вы посети-
те специалиста.  

Лев
Львы думают, что им очень 

повезло с работой, но это 
только на первый взгляд. Если 
вы не обозначите границы, то 
скоро будете работать гораз-
до больше за ту же оплату. 
Зато в любви вас ждёт удача.    

Дева
Ничего в мире не стоит 

того, чтобы вы так пере-
живали, это грозит сильной 
депрессией. Попробуйте от-
влечься — записаться на кур-
сы, посетить бассейн, занять-
ся спортом.     

Весы
Люди видят в вас доброго 

и позитивного человека, ко-
торый всегда придёт на по-
мощь. Благодаря вам вера в 
людей возрождается вновь, и 
вы вселяете надежду в сердца 
многих.    

Скорпион
Если у Скорпионов нехо-

рошо получилось с началь-
ником, и вам очень стыдно, 
помните: это была вынуж-
денная мера. Больше всего 
на свете вам хочется убежать 
и скрыться — не стоит этого 
делать, взгляните страху в 
глаза, сейчас вы сможете по-
бедить его.    

Стрелец
Против вас выстроили ло-

вушки и ждут того, чтобы вы 
попались. Не огорчайтесь, 
даже если вашим врагам 
удастся их план, скоро вы до-
бьётесь успеха.  

Козерог
Возможно, пора заду-

маться и о своей семье. Как 
раз сейчас вам удастся по-
знакомиться с суженым. Не 
упустите шанс, иначе можете 
потерять драгоценного чело-
века и будете очень сильно 
жалеть.   

Водолей
Аккуратность в делах — 

девиз этой недели для Водо-
леев. Никогда не помешает 
быть более бдительным, вы 
сможете добиться успеха, но 
не вздумайте спешить с под-
писями — будет лучше, если 
вы сможете растянуть время.  

Рыбы
Не стоит слишком много 

возлагать надежд на люби-
мого человека — он намного 
проще, чем вы себе могли 
представить, не возвышайте 
его, будут проблемы.   
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Юрий Падалко: «Кокорины и Мамаев — 
нормальные ребята»

ВСТРЕЧА ДЛЯ ВАС

Нашумевшая скандальная 
история известных футбо-
листов Александра Ко-
корина и Павла Мамаева 
подошла к своему финалу. 
Из Алексеевской испра-
вительной колонии № 4 
УФСИН по Белгородской 
области, где они отбывали 
наказание, спортсмены 
вышли на волю по УДО. За 
два с лишним месяца, что 
«звёздные» игроки прове-
ли за решёткой, по мень-
шей мере, четырежды 
они оказывались в центре 
внимания общественности 
благодаря вездесущим 
тележурналистам. Интере-
сы подзащитных защи-
щал наш земляк адвокат 
Юрий Падалко.

— Юрий Павлович, как 
получилось, что именно вам 
было доверено заниматься 
делами Кокорина и Мамаева? 
Всем почему-то казалось, что 
они наверняка привезут с со-
бой какого-нибудь «крутого» 
столичного адвоката.

— Это их решение, и я не могу 
сказать точно, какими аргумен-
тами они руководствовались. 8 
июля мне позвонили родители 
братьев Кокориных (младший 
брат Александра, Кирилл, тоже 
отбывал здесь наказание), этапи-
рованных из Москвы, и попроси-
ли защищать интересы сыновей. 
Признаться, я сам был удивлён. 
Как выяснилось, они решили ра-
ботать с белгородскими адвока-
тами и меня нашли с помощью 
сайта Белгородской области. Я 
дал согласие: у меня есть доста-
точный опыт в этих делах. А че-
рез неделю ко мне приехал отец 
Павла Мамаева — очевидно, по 
рекомендации Кокориных. Так у 
меня оказалось сразу трое подза-
щитных.

— Как прошло ваше знаком-
ство?

— Первая встреча была дол-
гой — около трёх часов. Думал, 
увижу людей высокомерных, 
заносчивых, «зазвездивших-
ся», а тут — самые обычные, 
провинившиеся ребята, вполне 
адекватные и переживающие за 
случившееся. Объяснял им, что 

нужно обязательно трудоустро-
иться, добросовестно работать, 
посещать культурно-массовые 
мероприятия, записаться в би-
блиотеку, при желании, посещать 
находящийся на территории ис-
правительного учреждения храм 
Георгия Победоносца. Они вни-
мательно слушали, «впитывали». 
И, как видим, выполнили все ре-
комендации. После двухнедель-
ного положенного карантина 
сразу же устроились на работу в 
швейный цех упаковщиками, где 
реально трудились. И если кто 
усомнился — там ведётся виде-
онаблюдение за рабочим про-
цессом, где фиксируется каждый 
шаг осуждённых.

Они участвовали в спортив-
ных мероприятиях, создали 
футбольную команду из заклю-
чённых. Играли с сотрудниками 
колонии, затем — с игроками 
алексеевской «Слободы» и белго-
родского «Салюта». Перед выхо-
дом на волю, по их инициативе 
было создано четыре команды 
— они вовлекли в игру других 
ребят, и теперь, поскольку фут-
больное поле одно, там сейчас 
плотный график тренировок. 
Кстати, за время их пребывания 
в заключении ни одного серьёз-
ного нарушения на территории 
колонии не зафиксировано. Пре-
бывание футболистов создало 
позитивный настрой. Админи-
страция дважды поощряла их, у 
них имеются положительные ха-
рактеристики. 2 сентября я подал 
ходатайство в Алексеевский рай-
онный суд об условно-досрочном 
освобождении, а 6 сентября на 
территории колонии судебные 
дела были рассмотрены и хода-
тайство удовлетворено. Через 
десять дней постановление всту-
пило в законную силу.

— Скажите, а что стало с 
Александром Протасовицким, 
который был соучастником 
драк? Почему его не отпустили 
на волю?

— Он отбывает наказание в 
Брянской области, поэтому эти 
вопросы — не ко мне. 

— Юрий Павлович, вот вы 
защищали людей, которые 
устроили драки в развлека-
тельных заведениях города 
Москвы. Есть пострадавшие. 
Неужто нужно оправдывать 

таких? Ответьте не как адво-
кат, а просто как обычный че-
ловек.

— Я противник всяких драк. Но 
есть разные причины, которые 
могут спровоцировать вспышку 
гнева. Ребята понесли наказание, 
провели в московской Бутыр-
ке девять месяцев, затем были 
переведены в Алексеевскую ис-
правительную колонию обще-
го режима № 4 — для них это 
большой стресс. Они искреннее 
раскаялись, хотят реабилитиро-
ваться, неоднократно приносили 
извинения, потерпевшим готовы 
были компенсировать все рас-
ходы. Один из фигурантов — Де-
нис Пак — прислал заявление, 
что не возражает против УДО, от 
остальных таковых не поступало.

Моё мнение такое: слишком 
повышенное внимание к этим 
персонам! Журналисты-телеви-
зионщики не дают успокоиться 
общественности. Ведь это, по 
сути, самое рядовое преступле-
ние — есть гораздо серьёзные, 
однако они почему-то не вызы-
вают такого интереса. Но для ТВ-
каналов — это, прежде всего, шоу. 
К сожалению, в последнее время 
на своих экранах мы только это и 
видим.

— А как вы прокомментиру-
ете наезд отчима Александра 
Кокорина на ногу одного из 
журналистов?

— Такое ощущение, что там 
тоже присутствует постановоч-
ный элемент. Им же нужны сен-
сации! Так же, как и для девушки, 
которая не поленилась побежать 
за машиной, за рулём которой 
был отчим, в дальний угол, и че-
рез окно автомобиля пыталась 
записать разговор родителей в 
салоне. Но это же вмешательство 
в частную жизнь, и она не имела 
права вторгаться в неё. Поэтому 
можно понять реакцию Логино-
ва на такую бесцеремонность.

— Футболисты не проро-
нили ни слова, когда вышли 
на свободу, и быстро сели в 
автомобиль, укрывшись от 
посторонних глаз. Зато вам 
потом пришлось отвечать на 
вопросы журналистов и, к сло-
ву, выглядели при этом весь-
ма убедительно. Каково себя 
чувствовать под прицелом 
стольких камер и не расте-

ряться, чётко излагать мысли, 
грамотно формулировать от-
веты, понимая, что трансли-
ровать это будут на весь мир? 

— Ребята не захотели лишний 
раз будоражить народ, и это их 
право. Я же чувствовал внутрен-
нее напряжение, хотя этого ста-
рался не показывать. Понимал: 
каждая фраза должна быть отто-
ченной, я нёс ответственность за 
каждое сказанное слово. 

— Вы футбольный фанат? 
Кокорина и Мамаева знали до 
того, как встретились с ними?

— Нет, не фанат! Хотя фами-
лии эти были на слуху. Теперь 
познакомился с игроками по-
ближе. Они реально нормальные 
ребята.

— К ним приезжали род-
ные?

— Да, у них были долгосроч-
ные свидания с родителями, 
приезжали и жёны с детьми - Да-
рья и Алана. 

— Александр родом из Валу-
ек. Он отправился туда?

— Нет, в Москву: дома его 
ждут гражданская жена с ребён-
ком и там же теперь живут роди-
тели. У Павла тоже семья прожи-
вает в столице.

— Всех интересует их даль-
нейшая футбольная карьера... 

— Надеюсь, ребята ещё по-
кажут себя. У них есть большой 
потенциал, притом они будут 
стараться реабилитироваться. За 
день до освобождения Алексан-
дру Кокорину поступило пред-
ложение о сотрудничестве с «Зе-
нитом», а у Павла Мамаева пока 
ещё имеется действующее согла-
шение с «Краснодаром».  Пожи-
вём — увидим.

— Для вас работа с такими 
известными подзащитными 
имела какие-то последствия?

— Мне практически каждый 
день поступают звонки с прось-
бой поучаствовать в телевизи-
онных шоу, дебатах, но я их не 
принимаю. Такие вопросы не-
обходимо согласовывать с фут-
болистами. Позвонили даже два 
экстрассенса! Так что я тоже, 
в какой-то степени, попал под 
«прицел». 

Звонили и Александр с Пав-
лом. Сообщили, что они уже дома 
и у них всё хорошо. 

Анна СПЕСИВЦЕВА.

В 2010 году на въезде в село 
Гарбузово появился уголок от-
дыха. В самом центре име-
ются беседка с лавочками 
и столиком, где уставший 
путник может перекусить, 
отдохнуть, набраться сил. 
Попасть сюда можно, пройдя 
по мостику. Здесь же располо-
жен стенд с фотохронологией 
села. 

Много людей потрудилось 
на данном объекте: выкорчё-
вывали старые деревья, ку-
старники, устанавливали ма-
лые архитектурные формы. 
И теперь любой желающий 
может свернуть в этот уют-
ный уголок и отдохнуть.

Татьяна ДЕВИЦЫНА.
Фото Александра Панченко.


